
 
 

Protokollauszug 
aus der 

10. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 03.06.2009 

 
öffentlich 
Top 1 Bericht des Oberbürgermeisters 

 
 

 
Der Oberbürgermeister Herr Jakobs informiert über die gegenwärtige Situation des Konzerns  Ar-
candor und damit zusammenhängende Auswirkungen auf das Karstadt-Kaufhaus in der Potsda-
mer Innenstadt.  
 
Ein aktueller Sachstandsbericht zum Mediationsverfahren  Griebnitzsee wird vom Vorsitzenden 
der Stadtverordnetenversammlung Herrn Schüler gegeben. 
 
Die Antwort des Oberbürgermeisters auf die Nachfrage des Stadtverordneten Dr. Scharfenberg, 
Fraktion DIE LINKE,  bezüglich der Errichtung  von Baulichkeiten am Griebnitzsee  sowie ein 
Redebeitrag des Stadtverordneten Dünn, Fraktion CDU/ANW, zu diesem Tagesordnungspunkt 
sind entsprechend dem Antrag der Fraktion DIE LINKE wörtlich in die Niederschrift aufzunehmen 
und der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 
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